

Tras tres semanas de actividades culturales, lúdicas y educativas, el proyecto Formentera Intercultural, impulsado por el área de Bienestar Social del Consell, culmina esta semana con literatura y teatro. Así, mañana martes, a las 20 horas, se presentará en la Casa del Poble el libro de Ibrahim Bah "Tres días en la arena". El libro describe el periplo migratorio del autor y, además, se proyectará un vídeo de una performance del mismo autor.

Las actividades se cierran el miércoles, 5 de abril, con la obra de Teatro "El Rey del Gurugú" y un coloquio final con la participación de Ibrahim Bah en la Sala de Cultura (Cinema). Habrá dos sesiones, la primera, a las 11 horas, dirigida a alumnos del IES Marc Ferrer; y a las 20 horas dirigida al público en general.

*3 de abril de 2023*

*Área de Comunicació*

*Consell de Formentera*

